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MORENCY
Marguerite

Date de décès:
dimanche 11 avril 2004

source
La Presse, Montréal, QC
2004-04-13

PROULX (née Morency), Marguerite 1930 2004 À Montréal, le 11 avril 2004,
Marguerite Proulx, épouse de Maurice Proulx de Verdun, est décédée dans la paix
et la tranquillité, entourée de sa famille. Marguerite laisse dans le deuil ses 4
enfants et leurs familles: Carol, son époux Bill Lindberg, leurs enfants Christina et
Nicole; Daniel, son épouse Kathy Duke, leurs enfants Nicholas et Katelyn; Michel,
son épouse Erika Radack, leurs enfants Renée et Gabrielle; Luc, son épouse Chantal
Hutchinson, leurs enfants Chloé et Benjamin. La famille accueillera parents et amis
au Complexe funéraire Feron 1010, boul. Slevchenko, LaSalle le jeudi 15 avril de 14
à 17 h et de 19 à 21 h. Les funérailles auront lieu le vendredi 16 avril à 10 h 30 en
l'église St-Gabriel, 2157, rue Centre, Pointe St-Charles. Au lieu de fleurs, un don à la
paroisse St-Gabriel de Pointe St-Charles ou au département de l'oncologie et soins
palliatifs de l'hôpital St. Marys à Montréal seraient appréciés de la famille. Des
enveloppes pour les dons seront disponibles au centre funéraire. Paru le
2004/04/13 dans La Presse GNQW3235 --- PROULX, Marguerite (nee Morency).
1930 - 2004. Passed away peacefully Sunday evening after a long and courageous
battle with cancer. Beloved wife of Maurice. Loving mother of Carol (Bill Lindberg),
Daniel (Kathy Duke), Michel (Erika Radack) and Luc (Chantal Hutchinson).
Grandmother of Nicholas, Katelyn, Christina, Nicole, Renee, Gabrielle, Chloe and
Benjamin. Also survived by many friends and relatives. The family will receive family
and friends on Thursday, April 15, 2004 at Feron's Funeral Homes, 1010 Shevchenko
Blvd LaSalle from 2 to 5 and 7 to 9 p.m. Funeral services will be held at 10:30 a.m.
on Friday, April 16 at St. Gabriel's Church, 2157 Centre Street, Pointe St. Charles,
Quebec. In lieu of flowers, donations to Ste. Gabriel's Parish in Pointe St. Charles or
Ste. Mary's Hospital Oncology and Palliative Care Dept would be greatly
appreciated. Envelopes for both will be available at the funeral home. The Montreal
Gazette
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